## Editorial

## Cartas al editor:

## "El nuevo reto de Infectio"

En medio de las dificultades el desarrollo científico sigue su marcha, sin quererse doblegar ante la escasez de recursos, ante la falta de colaboración, ante el egoísmo y los celos, ante la incredulidad de muchos. Fruto de ese trabajo es esta revista que se nutre del esfuerzo de aquellos científicos que no están de acuerdo con que ese desarrollo tenga obstáculos, y aún venciendo enormes dificultades obtienen una producción útil y práctica, que a través de este medio comparten con todos.

La revista *Infectio* desde su creación fue concebida como el medio oficial de difusión de la Asociación Colombiana de Infectología, en donde todos sus asociados y todos los que trabajan en el campo de las enfermedades infecciosas tuvieran un espacio a través del cual compartir su aporte científico, bien sea por medio de un trabajo original, una revisión de tema o la presentación de un caso de especial interés, y en donde todos los lectores encuentren información nueva o información actualizada en esta área de tanto interés para la salud pública de nuestros países.

Es política de la revista brindar un espacio a todo el que lo solicite, manteniendo su estructura y sobretodo el rigor científico de todos y cada uno de los artículos que allí se publiquen, obviamente sin coartar la libertad de expresión del autor. Sin embargo, el énfasis está centrado en la divulgación de investigaciones en los problemas relacionados con enfermedades infecciosas más prevalentes en el medio, desde su epidemiología hasta su tratamiento, en el desarrollo de nuevas opciones diagnósticas y terapéuticas, y en alternativas de control. Pero igualmente tienen cabida las revisiones de tema a la luz de la evidencia científica y la presentación de casos clínicos o comunicaciones breves de interés general.

Se pretende que la revista a su vez sea un medio de educación continuada para todo el que tenga acceso a ella, y en esa medida queremos invitarlos a mirar con sentido crítico los artículos publicados, con el fin de generar a través de Infectio un sano espacio para la controversia, para la discusión, y porque no decirlo para la felicitación y estímulo cuando así se merece. Queremos ver en el próximo número el nacimiento de la sección Cartas al Editor, en donde cada uno de ustedes exprese libremente sus opiniones acerca de lo publicado, de una manera constructiva y siempre con el propósito de enseñar, no de dañar. Quedan todos invitados a este nuevo reto.

> Sigifredo Ospina O. Editor (E)